

SCARFS · NEUE SCHALS · NEW

Ulrike Isensee

Tragevarianten



Capelet, grau - weiss
Bestellnummer 330C



Die zweifarbigen Capelets, kurze Oberteile mit offenen Seitennähten, sind eine interessante Ergänzung für schlichte Outfits.

Das Material ist textiles Gewebe mit Lederoptik, das, in Streifen geschnitten und locker zusammengenäht, eine lebendige Struktur erhält. Die Oberteile können auch als Schal getragen werden.

Maße: ca. 50 x 120 cm
Material: 100% Microfaser

The two colored capelets, a short upper garment with open side seams, are an interesting piece to complete sleek outfits.

The material is a textile weave with the appearance of leather. Cut in strips and loosely sewn together, it maintains the structure of something alive. The garment may also be worn as a scarf.

Measurements: approx. 50 x 120 cm
Material: 100% microfiber

rot - weinrot
Bestellnummer 331C



hellbraun - schwarz
Bestellnummer 333C



türkis - königsblau
Bestellnummer 334C



helloliv - olivgrün
Bestellnummer 332C



Capelet als Schal getragen



Diese Loopschals bestehen aus unterschiedlichen Seiden- und Baumwollstoffen, die zerschnitten und an einem elastischen Band fixiert werden.

Dieser fantasievolle Halsschmuck ist in seiner Anmutung dem Harlekin-kragen eines Pierrot Lunnaire nachempfunden.

Maße: ca. 15 x 48 cm

Material: 75% Seide, 23% Baumwolle, 2% Elasthan

The shred loops consist of various silk and cotton materials, which are cut out and fixed with an elastic strip. This imaginative neck decoration alludes in character to a harlequin's collar from Pierrot Lunnaire.

Measurements: approx. 15 x 48 cm

Material: 75% silk, 23% cotton, 2% spandex



schwarz - weiss - grau Bestellnummer 761



blau - grün - türkis Bestellnummer 763



rot - weinrot - orange Bestellnummer 762



gelb - blau - grün - rot - weiss Bestellnummer 765



oliv - curry - rotviolett - rost Bestellnummer 764

schwarz - bunt Bestellnummer 833



rot - rotviolett - pink Bestellnummer 832



schlamm - schwarz - natur Bestellnummer 831





Eine Kombination aus Streifen und Kreisen, wie bei einer Collage aufeinandergesetzt, macht den Reiz dieser Schals aus. Unterschiedliche Seiden- und Effektstoffe werden locker zusammengenäht. Das Ergebnis ist ein durchlässiges Gewebe mit einer Anmutung von Eleganz und Leichtigkeit.

Maße: ca. 38 x 170 cm

Material: Seide, Baumwolle, Microfaser

A combination of stripes and circles, laid over each other in a collage, provide the charm of this scarf. Diverse silk and effect materials are loosely sewn together. The result is a permeable mesh with traits of elegance and weightlessness.

Measurements: approx. 38 x 170 cm

Material: silk, cotton, microfiber

schwarz - grau - bunt Bestellnummer 350



schwarz - grau - rot Bestellnummer 351



Aus dem handgewebten grau-schwarzen Stoff ragt eine in Smyrna-technik geknüpft farbige Kante plastisch heraus. Das effektvolle und dabei praxistaugliche Spiel mit der Oberflächenstruktur macht diese Schals unverwechselbar.

Maße: ca. 28 x 190 cm

Material: 85% Seide, 15% Baumwolle

From the grey-black hand-woven fabric, a colorful fringe vividly emerges as would the edge from a Smyrna rug. The striking effect of play with the surface structure, nonetheless ready to wear, makes this scarf unmistakable.

Measurements: approx. 28 x 190 cm

Material: 85% silk, 15% cotton



Die dehnbaren Loopschals entstehen aus einem zusammengenähten Stoffband. Die leichte Seide, handgewebt mit Baumwolle und Elasthan, ist sehr angenehm zu tragen.

Exklusive Stirnbänder aus diesem Material sind ein interessantes Accessoire für kalte und windige Tage. (Farbvarianten im Hauptkatalog Seite 34-39)

Maße: ca. 22 x 110 cm
Material: 50% Seide, 47% Baumwolle, 3% Elasthan

This stretchable loop scarf consist of a fabric strip sewn together. The light silk, handwoven with cotton and spandex, is very comfortable to wear.

Exclusive headbands made from this material are an interesting accessory for cold and windy days. (For color variations, see main catalogue pages 34-39)

Measurements: approx. 22 x 110 cm
Material: 50% silk, 47% cotton, 3% spandex

blau - hellblau Bestellnummer 5124



smaragd - grün - hellgrün Bestellnummer 5125

Wie dekorative Kragen werden diese Miniloops getragen. Sie bestehen aus schmalen Stoffstreifen, die mit feinen Effektkanten zusammengenäht sind. Diese Nählinien geben dem Schal Halt und Stand.

Die Kollektion umfasst neben der aktuellen schwarz-weiß Palette auch viele andere Farbkombinationen. (Hauptkatalog Seite 30-31)

Maße: ca.30 x 75 cm

The mini loops are worn like a decorative collar. They are built up from fine strips of fabric, which are sewn together with fine functional ridges. These sewn lines lend the scarf hold and keep its condition. The collection comprises, besides the black and white palette shown, a variety of other color combinations: (main catalogue pages 30-31)

Measurements: approx. 30 x 75 cm





Bestellnummer 654L
Material: Microfaser



Bestellnummer653L
Material: Seide



Bestellnummer 656L
Material: Microfaser



Bestellnummer655L
Material: Microfaser

Seidenkreise werden auf einem feinen Gitternetz fixiert. Es entsteht ein transparentes Gewebe, das die Fadenschals zu luftigen „Hinguckern“ macht.
Maße : ca. 41 x 164 cm.
Material: Seide, Viscose, Filz.

Das Top mit offenen Seitennähten wird getragen wie ein kleines Cape, ein Capelet, das einfarbigen Outfits einen künstlerischen Touch verleiht. Diese Oberteile sind in vielen Farbvarianten der Fadenschals erhältlich.
(Hauptkatalog Seite 6 – 21)
Maße: ca. 50 x 98 cm. Material: Seide, Baumwolle, Viscose.

Capelet, schwarz - weiss - rot Bestellnummer 898C



Schal, türkis - blau Bestellnummer 895



Circles from mixed fabric are mounted onto a delicate mesh. Thanks to the interesting colors these scarfs are a precious eyecatcher.
Measurement: approx. 41 x 164 cm.
Material: silk, viscose, felt

The top with open side seams is

worn as a little cape – a capelet. This extravagant eye-catcher gives monochrome outfits an artistic touch. The tops are available in numerous color variations. (Main catalogue, pages 6-21, thread scarfs)
Measurement: approx. 50 x 98 cm.
Material: silk, cotton, viscose